

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 19. Februar 2015

Kinderkirche verbreitert ihr Angebot

Die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen ergänzt ihr sonntägliches Angebot für Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren:

Neben der Kinderkirche in der Evangelischen Kirche in Seligenstadt (Aschaffener Straße 105), die seit diesem Jahr an jedem 2. Sonntag im Monat um 9.30 Uhr gefeiert wird, gibt es jeden ersten Sonntag im Monat um 11 Uhr eine Kinderkirche im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen (Hermann-Ehlers-Straße 3). Beide Feiern beginnen gemeinsam mit den Erwachsenen: Nach dem Psalmgebet am Anfang entzünden die Kinder ihre Kerze und brechen auf: um eine biblische Geschichte zu hören, zu erzählen und gemeinsam zu malen, zu basteln, zu spielen oder zu singen. Nach dem Segen treffen sich Kinder und Erwachsene wieder bei Kakao, Tee und Kaffee zum gemeinsamen Austausch.

Im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen (Wiesenstraße 17) feiern Menschen jeden Alters am 3. Sonntag im Monat um 11 Uhr einen gemeinsamen Familiengottesdienst, zu dem auch Alleinstehende willkommen sind. In einfacher Sprache, mit Bildern und Aktionen werden hier die Erzählungen und Texte der Bibel veranschaulicht. Auch in Mainhausen sind anschließend alle zum Kirchencafé eingeladen. Das Motto des ersten Familiengottesdienstes am Sonntag, 15. März, um 11 Uhr in Mainhausen ist „Durst nach Leben“.

Die nächsten Sonntage mit Kinderkirche sind: 1. März, 11 Uhr in Froschhausen, 8. März, 9.30 Uhr in Seligenstadt, 15. März, 11 Uhr in Mainhausen, 12. April, 9.30 Uhr in Seligenstadt, 19. April, 11 Uhr in Mainhausen. Fragen und Anregungen bitte an Gemeindepädagogen Claus Ost, Telefon: 29654. Alle Termine finden Sie auch auf unserer Homepage [www. http://seligenstadt-evangelisch.ekhn.org](http://seligenstadt-evangelisch.ekhn.org).